
L’energie suit la pensée

Il y avait dans l’air une atmosphère particulière, et les cimes, lentement, se dégageaient de la brume 
matinale. Son fils l’accompagnait dans cette promenade alpestre, et il s’arrêta un instant pour lui 
montrer comment, à l’aide d’une loupe, concentrer les rayons du soleil pour obtenir une flamme.

« Tiens fermement la loupe entre tes doigts, concentre-toi sur ce point de lumière…
…Non pas ainsi, si tu bouges sans cesse, tu te focalises en plusieurs endroits, tu vas disperser 
l’énergie, et jamais le feu ne se produira. Fais taire ton agitation intérieure, il faut un peu de patience 
et de temps pour que les choses adviennent. Vois-tu, la pensée est comme cette loupe, l’énergie est 
comme ce rayon de soleil, et souviens-toi bien de ceci : L’énergie suit  la pensée.
Là où tu poses le regard, l’énergie afflue : ton œil est comme une loupe, et ta pensée est cet œil 
intérieur qui, en s’appliquant, concentre l’énergie.
Pour autant, il te faut comprendre que cette énergie n’est, en elle-même, ni bonne ni mauvaise, et 
qu’il ne dépend que de toi de l’appliquer selon ta conscience. L’énergie divine comme les lois de 
l’univers, sont neutres, et, sur notre planète, n’attendent que la conscience humaine pour révéler leur 
pouvoir d’Amour.
Aussi, détermine avec soin ton objectif, et poursuis-le avec cette volonté particulière grâce à laquelle 
il se réalisera.
Cependant, ne confonds pas volonté et tension, car une tension excessive ferait trembler ta main dans 
l’attente anxieuse du résultat : applique-toi avec confiance, avec cette sorte de sérénité qui sait que 
tout n’est qu’une question de temps, pour celui qui veut, si sa volonté est en accord avec la volonté 
divine. »
- « Papa, lui dit l’enfant, il y a un nuage. »

Son père se mit à rire : la condition humaine est pleine de ces obstacles, de ces impondérables, sans 
lesquels la vie n’aurait pas de sel. L’homme n’a que le pouvoir de concentrer l’énergie : ce n’est pas 
sa propre volonté, mais la volonté de Dieu, qu’il concentre ainsi et qu’il lui est donné d’accomplir 
lorsque le temps est venu.
Il se tourna vers son fils :
« C’est une leçon difficile, vois-tu, que de cultiver à la fois la volonté et le détachement. Volonté 
tendue vers un but, sans pour autant t’identifier à ce but, sans permettre à ce but d’envahir ta liberté, à 
ce désir d’envahir ta conscience en une sorte de fanatisme qui ne voit plus rien d’autre.
Par-dessus tout, cultive cet humour, qui est la marque des êtres libres, surmonte ce dépit et ces 
déceptions qui jalonnent l’existence comme autant de nuages, car ces nuages sont là pour te rappeler 
que tu es un fils de Dieu. »

A présent, les champs d’ombre et de lumière alternaient et se déplaçaient sur les cimes à demi 
enneigées, leur offrant le spectacle d’un mouvement silencieux et grandiose.

« Un jour viendra nécessairement où le nuage sera bien sombre, un jour où tu douteras de l’existence 
même du soleil. Souviens-toi de cet instant, de ce petit dépit d’aujourd’hui, qui, demain, sera une 
grande souffrance : alors, je t’en prie, ne laisse pas cette grande souffrance avoir raison de ton âme, 
car ce nuage est là pour te rappeler que tu es un fils de Dieu, afin que Sa volonté soit la tienne, afin 
que son Amour soit le tien. »

A ces mots, ils se retrouvèrent inondés de lumière. L’enfant pris la loupe, et, tandis qu’il se 
concentrait, la chaleur du soleil sur sa main venait comme une douce certitude, et il se mit à croire, à 
croire en cette flamme sur le point de naître. Ce qui semble être un miracle, résulte de la concentration 
d’une énergie divine focalisée par une intention humaine.
En cet instant béni, il découvrait qu’avec la persévérance et la foi, si telle est la volonté de Dieu, tout 
est possible.


